



L'UMP aux abois recourt à la calomnie

L'UMP aux abois ne sait plus à quelle manœuvre politique se vouer pour rattraper le retard considérable de plus 20 %, infligé lors du premier tour de la cantonale, à son candidat Frank Cannarozzo.

Non content de miser sur l'appui des voix du FN pour limiter les dégâts, non content de mener une campagne outrancière fondée sur la peur, les insinuations douteuses et les attaques personnelles, l'UMP orchestre une campagne de calomnies de dernière minute dans l'espoir de mobiliser coûte que coûte son électorat en déroute.

Gérard Ségura, le candidat de rassemblement de la gauche, est accusé par l'UMP d'avoir voulu mettre bon ordre aux incidents qui ont émaillé dimanche, jour du scrutin, le déroulement des votes.

Certaines personnes, proches du candidat Frank Cannarozzo, ont en effet profité de leur statut d'assesseur pour interpeller longuement des électeurs et tenter d'influer sur leur choix tout au long de la journée de vote.

Pour prévenir de nouveaux incidents en vue du second tour de dimanche prochain, et afin de ne pas entacher la sincérité du scrutin, il a été décidé d'appliquer une règle de base, conforme à ce qui se pratique ailleurs, et qui vaudra désormais pour toutes les élections à venir : à savoir que les présidences des bureaux de vote seront assurées par les élus désignés dans l'ordre du tableau. Cette règle incontestable permettra la présence d'assesseurs de tous bords, c'est-à-dire favorables à chacun des candidats, dans tous les bureaux de vote, sans exception.

De cette façon, aucune contestation ne pourra être possible, et ce d'autant moins que le personnel communal administratif, qui exerçait déjà pour la plupart des employés sous l'ancienne majorité municipale, continuera de remplir sa tâche de contrôle avec la plus parfaite célérité et compétence.

En matière de sincérité électorale, l'UMP locale n'est pas le mieux placé pour donner des leçons, ne serait-ce qu'en raison de l'usage contesté durant de longues années des urnes électroniques, ayant provoqué à Aulnay des polémiques sans fin et des soupçons de fraude à répétition.

Par ailleurs, le Maire a indiqué avoir pris contact avec le Président de la Commission de Contrôle Electorale pour que celle-ci accentue sa présence dans les bureaux de vote, afin de garantir la sincérité du scrutin.